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等离子光纤溶脂

花开三月

8折大回馈
(限前50名)

2012年末韩氏山东首家

引进国际最先进等离子体光

纤溶脂仪，将精细化吸脂塑

形推向新的高峰。截至2013

年3月初，已有数百人享受

到等离子光纤带来的神奇巨

变。花开三月，适逢韩氏周

年庆，回馈新老顾客，此项

技术仅8折(限50名)。奢享美

丽与精致，让您成为这季最

美的女人。

预约专线：0531-

8866001133333377//88

“吃货”女孩减肥难，不甘奚落求瘦身
相信不少人身边，都有这样的人存在，就是无论怎么吃，都

不会变胖。珍馐佳肴的美妙滋味在他们口中展露无遗，可脂肪
这类的副产品却丝毫不会在他们身上停留。永远那么吃，却还
是永远那么瘦，实在让人又妒又恨。笔者今天采访的这位，就是
众多围观党中的一位胖女孩——— 艾琳。

百无禁忌的馋嘴女

“最恨那些永远也吃不胖的
人！”说这话的时候，艾琳明显是
带 着 妒 忌 的 情 绪 。“ 我 纯 身 高
165CM，体重却足有65KG。这还不
算，前几天春节放假，各种亲戚朋
友家转过一圈，体重已然飙到
68KG了。”没等笔者问，她就急不
可待地诉说着自己悲催的“增肥”
史。

其实165CM身高的她，站在
人群里还算是比较鹤立鸡群的，
再加上好一点的气质和衣装，要
出众是很简单的事。但是，就是因
为那张胖嘟嘟的脸，还有略微的

“游泳圈”破坏了她的整体美感。
人就是这样，一胖就显得没有精
神。

“我承认，我爱吃肉，而且没
有忌口，煎炒烹炸样样都来者不
拒，感觉不让我吃东西是比杀了
我更难受的事。朋友们都叫我‘吃
货’，我一度还很喜欢这个称谓。
就因为这样，我有了今天这样的
结果。”艾琳说。

相信很多肥胖的人都是这
样，从不忌口，也不担心过胖，总
认为能开心地大吃大喝才是美好
生活的体现。可是终有一天，当形
象变得面目全非，遭人嫌弃时，胖
子们才恍然发现，事情有点不妙。

闲言碎语受打击

“我就职的是一家广告公司，

负责文案策划，平日里无需和客
户直接打交道，那些需要抛头露
面的事情与我无关。”艾琳轻描淡
写地谈起自己的工作。“所以，只
有在与姐妹逛街买衣服的时候我
才会注意到自己的身材和形象，
偶尔会为自己穿不下均码的衣服
而郁闷，但至少没有觉得很自卑。
那时我的想法就是，比我胖的矮
的多得是！我是靠能力挣钱，形象
差点没什么关系。”

但是，最近发生了一件事让
她很伤心。公司组织了一次外出
旅游活动，去的都是些年轻人，作
为公司的老员工，有不少初来乍
到的新人都向她献殷勤，算是学
习经验。她很高兴，故作谦虚地向
她们一一介绍公司和工作情况，
正得意着，突然听见下面有人窃
窃私语。“你知道她为什么长期留
在这家公司吗？还不是因为形象
太差，怕辞了职之后没哪个公司
愿意接受啊！要不然凭她的能力
找个比现在好的工作也太简单
了。”“是啊是啊，听说之前她一直
在相亲呢，到现在也没找到男朋
友，看她胖成那个样子，有哪个男
人敢要啊。”

聊到这时，艾琳有些抑制不
住地流下了眼泪。这样的事确实
令人难堪，但不可否认，肥胖的确
已经成为职业女性事业上极大的
障碍。肥胖本身算不了什么，但当
它真正影响到婚姻与事业时，你
就知道事情究竟有多么严重。

吸脂塑形重塑希望

“后来，我就试起了减肥，我
不是个轻易言败的女孩，也不轻
易相信那些减肥产品。所以就自
己在家里学着减肥。凌晨1杯蜂
蜜，早上黄瓜西红柿，晚上一杯牛
奶，坚持到第三天我就饿得实在
受不了了。而且每天头晕眼花的，

根本没法正常工作！”艾琳很痛苦
地说。

经不住美食的诱惑，抵不住
忙碌生活的胁迫，想减肥，谈何容
易。减肥失败的经历可能很多女
孩都有过，它可不是一朝一夕就
能轻松解决的问题。

听了她的故事，笔者向她推
荐了济南韩氏整形美容医院。笔
者告诉她，现在根本没必要痛苦
减肥，只要把脂肪吸走就可以了。
可她听了之后有些不置可否，“我
也听说过吸脂瘦身，可一听是手
术就觉得可怕，再说真的有效
吗？”回到家，艾琳马上搜索了解
了韩氏，经过初步咨询，她终于决
定去一探究竟。

来到韩氏，接待她的是韩氏
整形外科专家王甫院长。为艾琳
做了详细的检查和设计后，王院
长推荐艾琳尝试最新的光纤溶脂
技术，他告诉艾琳：“韩氏率先
在省内引进了国际最先进的等离
子体光纤溶脂仪，手术创伤仅针
眼大小，根本无需开刀。尤其适
合 于 她 这 种 精 细 处 的 溶 脂 塑
形。”对于艾琳所担心的安全
性，王院长笑着说：“当下吸脂
技术已经十分成熟，在国内外都
已流行多年。而且，我们采用的
等离子体光纤溶脂术，它无需开
刀，而是通过光纤技术使脂肪细
胞均匀液化，再通过人体的自然
代谢，使液化的脂肪从体内以代
谢方式自然流出，达到减少脂肪
细胞的作用，整个过程安全无
痛，更谈不上危险。”

再次见到艾琳已是一个月后
的事情了，她的变化简直可以用
惊艳二字形容。纤细的腰肢，尖尖
的下巴，完全想象不出这就是曾
经那个胖胖的女孩。“我这个尖下
巴可不是做了整形的，脂肪吸走
之后，这是我的本来面貌，是不是
很漂亮？哈哈。”

格相关链接

王甫
国内最早一批整形外科专家，

从事整形工作三十余载。现为国际医
学整形美容产业协会会员，韩国美容
产业协会特邀名誉委员，中华医学会
专科委员。多次受邀前往韩国BK东
洋整形医院、韩国UD整形医院献艺
指导，并与韩国整形第一刀郑晧均等
人同台手术。在丰胸、吸脂、小切口除
皱、面部轮廓整形等手术上有着深厚
的造诣。

王甫率先将等离子光纤溶脂技术
引入省内，开创了全新精细化吸脂的
新局面。数十年来，以其娴熟的技艺、
高度的审美观念以及丰富的临床实践
经验，成就了其12000例安全丰胸吸脂
纪录保持者的地位，已成功地为近9000

名女性做过王甫童颜术，并大量设计
实施双眼皮、隆鼻等美容手术，均取得
满意效果。在越来越多的慕名求美者
心目中，俨然已是权威的象征、人体雕
塑师的代表。

等离子光纤溶脂技术
与激光溶脂的区别：

等离子光纤溶脂是利用等离子
光热溶解技术,它与激光溶脂不可混
为一谈。激光拥有单一波长，不能扩
散，直线型发射热量，溶解脂肪范围
有限。而等离子光是成球形扩散性辐
射，溶解脂肪范围广。同时可刺激纤
维细胞增生，紧致肌肤。
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